
Title (en)
Two-layer anti-counterfeiting device

Title (de)
Zweischichtige Vorrichtung zur Bekämpfung von Fälschungen

Title (fr)
Dispositif anti-contrefaçon bicouche

Publication
EP 2075767 A1 20090701 (FR)

Application
EP 07124073 A 20071227

Priority
EP 07124073 A 20071227

Abstract (en)
The device (1) has two juxtaposed printed patterns (2, 4) to cover a printed pattern (8), where each pattern is printed with an ink containing
fluorescent pigments. Composition of the inks of the patterns (2, 4) is such that the patterns (2, 4) form an opaque filter under an UV ray for radiation
emitted towards or re-transmitted by the pattern (8) to make the pattern (8) to remain invisible. The effect of filter is diminished or disappeared when
a document is exposed to another UV ray (UV2) such that the pattern (8) appears in a color distinct from colors of the patterns (2, 4).

Abstract (fr)
Un dispositif d'authentification de document, comportant deux zones (2,4) juxtaposées imprimées à l'aide d'une encre contenant des pigments
fluorescents. Lorsque le document est exposé à un premier rayonnement UV (UV1) de longueur d'onde déterminée, les deux zones (2, 4)
apparaissent sous une couleur identique pour l'oeil humain. Lorsque le document est exposé à un deuxième rayonnement UV (UV2) d'une autre
longueur d'onde déterminée, elles apparaissent sous des couleurs distinctes. Ces deux zones (2,4) juxtaposées recouvrent chacune une troisième
zone (8). La composition des encres de ces deux zones (2,4) est telle qu'elles forment un filtre opaque sous le premier rayonnement UV (UV1),
de sorte que cette troisième zone (8) reste invisible, cet effet de filtre disparaissant lorsque le document est exposé au deuxième rayonnement UV
(UV2). La troisième zone (8) apparaît à ce moment sous une couleur distincte de celles des au moins deux autres zones (2,4).
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